

EL AYUNTAMIENTO SUPERA SU PRIMERA AUTOEVALUACIÓN EN GESTIÓN

Vva. de la Cañada, 30 de junio.- El concejal de Hacienda y Nuevas Tecnologías, Diego Mora, ha recogido esta mañana en nombre del Ayuntamiento la acreditación en la Norma UNE 66182. Dicha norma constituye una guía metodológica para hacer una evaluación integral del gobierno local comprobando toda la gestión municipal. Villanueva de la Cañada ha sido el primer municipio en validar esta herramienta de autoevaluación específicamente diseñada para los Gobierno Municipales, después de haber sido aplicada y revisada en diferentes municipios para adaptarla a la realidad.

Esta herramienta promovida por la Comisión de Modernización y Calidad de la Federación Española de Municipios y Provincias, que preside el alcalde villanovense, Luis Partida, ha sido presentada hoy al conjunto de las Administraciones Locales.

En verde

La UNE 66182 es una norma elaborada en el seno de AENOR, una herramienta de autoevaluación que aborda el estado en el que se encuentra, de manera integral, un Ayuntamiento. Para ello, se evalúan 33 indicadores que se subdividen a su vez en 136 subindicadores. Éstos son valorados en una “escala-semáforo” de modo que obtener una “puntuación alta en verde” como ha ocurrido en el caso del Ayuntamiento villanovense- garantiza que se han alcanzado las cualidades mínimas que exige la ciudadanía.

